

CELEBRACIÓN DE AÑO NUEVO DERIVÓ EN DELITO

## Lanzamiento ilegal de fuegos artificiales provocó incendio en cerro La Virgen

**TALCA.** La irresponsable acción de sujetos desconocidos interrumpió de forma brusca los alegres festejos que dieron la llegada al 2025, luego que en medio de los abrazos se activara la alarma por un negligente siniestro forestal originado en la ruta a Pencahue, frente al Hotel M, debido al lanzamiento no autorizado de fuegos artificiales.

La emergencia motivó la inmediata concurrencia de nueve unidades de Bomberos y dos brigadas especializadas de Mininco, que lograron controlar la peligrosa situación que por momentos provocó gran tensión, entre los automovilistas y residentes del sector, por la inminente posibilidad de avance



Nueve unidades de Bomberos y dos brigadas forestales, trabajaron tres horas para controlar la emergencia.

rápido del fuego que pasada la medianoche, amenazó con aproximarse a las viviendas del cerro La Virgen, ubicado a tres kilómetros de la plaza de la capital regional.

Gracias al efectivo trabajo de los equipos que hicieron frente a las llamas que consumían matorrales y pastizales, cerca de las 3:30 horas se logró controlar el incendio que

derivó en 0,3 hectáreas, superficie que en la jornada matinal, fue liquidada por personal terrestre con el apoyo de un camión aljibe de Conaf.